

Presse- EINLADUNG
00717 / 30.11.2017

Wert geschätzt, statt ausgenutzt - Wir wollen Danke sagen
Dankfest des Freiwilligen-Zentrums zur Anerkennung und Würdigung unserer aktiven
Freiwilligen am Tag des Internationalen Ehrenamts, dem 5. Dezember 2017

Bürgerschaftliches Engagement spielt eine bedeutende Rolle zum Nutzen des Gemeinwesens Stadt. Teilhabe und aktive Mitwirkung von Bürgerinnen und Bürgern wird immer wichtiger zum Bestehen der Herausforderungen und zur Aufrechterhaltung einer funktionierenden Stadtgesellschaft. Das Freiwilligen-Zentrum sieht hier seine Rolle als zentrale Stelle zur Förderung von Ehrenamt und freiwilligem Engagement.

Gelebte Wertschätzungs- und Anerkennungskultur im Engagement

Das Freiwilligen-Zentrum lädt dazu in allen Engagementbereichen aktive vom Zentrum vermittelte Freiwillige ein. Das streift so ziemlich jeden Bereich, in dem Menschen miteinander zu tun haben. Darunter auch Bereiche des Lebens, die zu den weniger schönen gehören, etwa die Betreuung kranker und sterbender Menschen, die Betreuung von Menschen, die auf Bewährung sind oder Arbeiten in der Pflege behinderter Menschen.

Programm

05.12 2017

Casino-Gesellschaft Wiesbaden, Friedrichstraße 22, 65185 Wiesbaden

18:30 Sektempfang

19:00 Maria Magdalena Samaras, Sopran

19:15 Grußwort Sven Gerich, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Wiesbaden

19:30 Engagement 2017 Jürgen Janovsky, Vorsitzender Freiwilligen-Zentrum

19:40 hu.be.de.la – humorvoll & satirisch, Dr. Christiane Mörsel-Zimmermann

20:00 Maria Magdalena Samaras, Sopran

20:15 Genussvoller Ausklang

Kontakt:

Anna-Marita Leibbrand

Mobil: 01573 0350 411 Mail: pr@fwz-wiesbaden

Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V., Friedrichstraße 32, 65185 Wiesbaden

Das Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger ins bürgerschaftliche Engagement begleitet. Engagement-Matching, d.h. die persönliche Beratung und Vermittlung sowie die Qualifizierung und Fortbildung der ehrenamtlich Tätigen gehören ebenso zum Spektrum des Zentrums wie die Entwicklung und Organisation von Projekten. Für bürgerschaftliches Engagement in Wiesbaden fungiert das Freiwilligenzentrum als Schnittstelle zwischen Kommune, Bürgern und Unternehmen. Weitere Informationen zur Arbeit des Freiwilligen-Zentrums gibt es unter www.fwz-wiesbaden.de